



Entrega por parte del Instituto Federal de Telecomunicaciones, del título de concesión para la prestación del servicio de radiodifusión al Canal del Congreso, acto realizado en el Salón de la Comisión Permanente del Senado de la República



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra expresó que sin duda hoy es un día histórico para el Congreso de la Unión, desde la creación del Canal del Congreso desde hace más de 25 años.

El Poder Legislativo, desde entonces, advirtió la importancia de contar con emisiones radiofónicas que permitieran llegar a más comunidades, informando y difundiendo el trabajo que todos los representantes populares hacemos.

Siempre fue la radio el complemento pertinente para que, junto a la televisión, edificara una relación entre representantes y ciudadanía, construir una nueva cultura cívica y democrática, así como ampliar el espacio público de conversación.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrega-por-parte-del-instituto-federal-de-telecomunicaciones-del-titulo-de-concesion-para-la-prestacion-del-servicio-de-radiodifusion-al-canal-del-congreso-acto-realizado-en-el-salon-de-la-comision/>